

Kleine Anfrage

Strafbefreite Nachdeklaration von un versteuertem Vermögen

Frage von Landtagsabgeordneter Christoph Wenaweser

Antwort von

Frage vom 07. Mai 2025

Mit Wirkung ab dem Steuerjahr 2014 wurde das schweizerische Modell der für jeden Steuerpflichtigen einmal im Leben möglichen strafbefreiten Nachdeklaration von zuvor un versteuertem Vermögen in unser Steuergesetz eingefügt.

Meine Fragen hierzu:

- * Wie viele steuerpflichtige Personen haben in den Jahren seit 2014 jährlich von dieser Möglichkeit Gebrauch gemacht?
- * Wie hoch waren die dadurch entstandenen Steuereinnahmen pro Jahr?

Antwort vom 09. Mai 2025